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Radiofónica) 
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MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Los actores políticos que por ignorancia apoyan la percepción de que la guerra contra el 
narcotráfico está ganándola el narco, contribuye a que así sea, aseguró el senador panista, 
Guillermo Tamborrel. (EL) 
 
Cecilia Pérez Cepeda, presidenta del Instituto Electoral de Querétaro, aseguró que se procederá 
al emplazamiento del senador Guillermo Tamborrel, así como al PAN, ante la denuncia hecha por 
los representantes de los comités municipales del PRI en Querétaro, el Marqués y San Juan del Río. 
(PC) 
 
A más tardar el día de mañana Hiram Rubio se va a reunir con la presidenta de su partido 
Beatriz Paredes para externarle que los programas de acción política de su partido, requieren la 
presencia del comité ejecutivo nacional. (EL) 
 
14 de 27 entidades que tienen la obligación de transparencia han disminuido en calificación, ya que 
no han actualizado la información de su página de internet, aseguró Miguel Servín del Bosque, 
comisionado presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL) 
 
Cabeza. De acuerdo a los resultados de verificación y de obligaciones de transparencia que realizó 
la Comisión Estatal de Información Gubernamental, los municipios de Amealco, Ezequiel Montes, 
Jalpan y Landa de Matamoros, se encuentran reprobados en transparencia, mientras que 
Corregidora, Querétaro, Tequisquiapan, la Universidad Autónoma de Querétaro, el Tribunal 
municipal de responsabilidades administrativas y los poderes ejecutivo y judicial, obtuvieron una 
calificación de 100 puntos. (MR) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de Información Gubernamental ha recibido en lo que va del año, 209 
recursos de revisión, tres solicitudes de reserva y ha emitido tres resoluciones. El Secretario jurídico 
de la comisión, Juan pablo Jiménez Enciso, detalló que en lo que va del año, se han registrado 57 
solicitudes de acceso a la información. (MR) 



 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental, continuará sus funciones hasta el año 2011 y 
aceptará la resolución emitida por la Suprema corte de justicia de la nación, organismo ante el cual 
la PGR, presentó una acción de inconstitucionalidad. (EL) 
 
Cabeza. Más de 72 mil personas han acudido  a los módulos del IFE a renovar su credencial de 
elector 03, de las 289 mil que tienen que hacerlo. La nueva credencial tiene mayores elementos de 
seguridad. (MR) 
 
Comentarios. En la colonia Camelinas (por Cerrito colorado), están ofreciendo tepetate a cambio de 
que la gente se afilie al PAN. El trato se hizo a través del comité de colonos y se cobraron 900 
pesos a cada uno, pero además les pedían firmar su afiliación al partido… Hay mucho alumbrado 
público que está fallando en estos momentos ¿qué pasa?... Si van a infraccionar a quien hable por 
celular mientras maneja, que sea parejo y se haga también con los funcionarios… Mañana llega a 
Querétaro el avión DC-9 que se instalará en Cadereyta como centro cultural. (MR)  
 
Entrevista. Teodoro Campos Míreles, comisionado político del PT en Querétaro, comenta que el 
partido en Querétaro no alcanzó el 3% que la ley electoral establece. Para efectos de participación 
electoral, están por iniciar los congresos municipales y estatales con vías de estructurar la comisión 
y los estatutos de su partido. Anuncia que están instalando 2 quirófanos para la vista: uno en 
Zacatecas y otro en Monterrey. Son quirófanos que donó el pueblo cubano. Había que trasladar 
anteriormente a los pacientes a Cuba, sin embargo los costos y la situación de México propiciaron 
que se hiciera este proyecto, para atender a la región centro-norte del país. En el tema de Cecilia 
Soto, comenta que fue embajadora de México en Brasil, su aporte a la democracia fue 
fundamental; en el 94 participó como candidata del partido y  en el 2000 participó con Fox. Están 
seguros que rebasarán las meta de los 10 mil afiliados, para obtener el porcentaje mínimo. El 
partido del trabajo podría apoyar a políticos queretanos, el planteamiento es generar un proyecto 
con democracia participativa y después se le pone nombre al candidato esto no es lo importante; 
falta más cultura de partido, lo primordial es el proyecto y en un lugar secundario es la persona. El 
PT es de izquierda radical orillada por los sistemas que han gobernado en el país. Sobre la reforma 
energética el PT considera que lo fundamental es eliminar la corrupción de PEMEX y asegurarla. 
Están seguros que hay un boicot interno del propio gobierno, para devaluarla políticamente y poder 
venderla barata. En el 2007 la empresa paso de ser la número 6 a la 11; la producción se estancó a 
11 mil barriles diarios, no se les han dado mantenimiento a las refinerías, se perdieron 15 años de 
PEMEX por una mala administración y la deuda interna se duplico al concluir 2007. El incremento 
en la importación de gasolinas es lo más grave, si no hay energía alterna no se puede programar el 
desarrollo del país. (EL) 
 
LEGISLATURA 
La diputada Carmen Consolación González Loyola, ha estado reuniéndose con coordinadores 
parlamentarios de las diferentes fuerzas políticas, para poder revertir su situación de las 
prerrogativas que no recibe pero con o sin dinero, es poco su trabajo, señaló su compañero el 
diputado perredista Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
Falso que Horlando Caballero haya sido apoyado por los hermanos González Loyola, a cambio de 
entregarle a ella la coordinación parlamentaria, dijo la diputada perredista, Carmen Consolación 
González Loyola, quien interpuso un juicio de amparo para poder ser llamada a participar a la 
junta de concertación política. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Querétaro formó parte de los ochos estados que se inconformaron porque durante el 
primer trimestre del año no se reportaron los recursos de los excedentes petroleros que se destinan 



a las entidades federativas, confirmó el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer 
Gamba. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, puso en 
marcha las primeras jornadas universitarias de pérdida y duelo, que se realizan en la facultad de 
psicología. Destacó que este tipo de actividades permite ir más allá de lo que está establecido en 
los programas de trabajo de las materias que componen el plan de estudios. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Miguel Ángel Parrodi, delegado del Instituto de migración en Querétaro, informó que han sido 2 
las querellas levantadas ante dicho organismo a polleros en el estado y 400 los migrantes detenidos 
en lo que va del año. (EL) 
 
Entrevista. Gerardo Pérez Retana, delegado de la SEDESOL, comenta que hay un registro de 29 
clubes de migrantes en Estados Unidos y se busca una mejor vinculación con ellos, a través de la 
Secretaría de Relaciones Exteriores. Además del 3x1 hay programas de regularización y certificación 
de estudios, por ejemplo. En Querétaro el programa 3x1 empezó en el 2004 y ha comenzado a 
crecer; se calcula que cada una de las cuatro partes va a poner 22 mdp. Con los recursos se han 
hecho pavimentaciones, empedrados, becas escolares, arreglos de plazas y lugares públicos, 
servicios de infraestructura en once municipios de la entidad. Se sabe de aproximadamente 400 
personas organizadas, aunque migrantes hay muchísimos más. Lo importante es buscarle mejores 
condiciones a los cerca de 20 millones de mexicanos que están en Estados Unidos; de Querétaro 
pudieran ser alrededor de 100 mil. El fin de semana pasado hubo una reunión en Escondido 
California, donde hay clubes de San Joaquín, Pinal de amoles y Peñamiller; estuvo el Alcalde de San 
Joaquín, el de Tolimán y el de Ezequiel montes en esta que es la segunda reunión del año; la 
primera fue en San Antonio Texas, que es donde hay más clubes. Con las aportaciones de este año 
se van a hacer caminos, un auditorio, un puente vehicular, una plaza cívica, una unidad deportiva, 
se van a dar becas, infraestructura para una institución educativa y otras obras más, 37 en total. Ya 
formado el club allá, se hace un club espejo en la entidad, que es el que se encarga de dar 
seguimiento a las obras.  En cuanto a los índices de marginación en la entidad, señala que ligares 
como la carbonera, Los Charapes y Pie de Gallo, tienen alta marginación, pero en la zona de Pinal 
de amoles hay mucha pobreza alimentaria, pues la mitad de la población está en esas condiciones. 
En las partes altas del semidesierto, también hay mucha pobreza y marginación. Hay mucha 
dispersión, por lo que se está buscando convencerlos que se concentren en otro lugar. (MR) 
 
Vistazo Ciudadano desde la colonia ex hacienda Santana en la calle Cerro de Pathé, número 104, 
donde están iniciando una nueva guardería  y los vecinos comentan que las casas son muy  chicas 
y es un lugar difícil para poder ubicar una estancia infantil, que para muchos pudieran pensar que 
no cumple con los requisitos normales. Es una casa chica que incluso tiene una construcción y unos 
barandales en una especie de terraza y que de alguna manera en esta colonia está ofreciendo sus 
servicios para los padres que trabajan en esta colonia. Los vecinos comentan que posiblemente los 
dueños de esta estancia tienen palancas en el gobierno para poder abrir esta estancia infantil.  La 
casa es convencional como cualquier otra a la que le están haciendo las adecuaciones necesarias. 
Por otro lado, tiene la aprobación del DIF y de SEDESOL y esto es para que los padres de familia 
tengan confianza de dejar a sus pequeños en este lugar. No se le ve la licencia de construcción 
para poder hacer las adecuaciones necesarias; ojala las autoridades pudieran venir a revisar para 
saber si realmente cumple con los requisitos necesarios y si cuenta realmente con la aprobación del 
DIF y de SEDESOL y no es algo falso, no se puede engañar a la gente porque están de por medio 
los niños. (EL) 
 



El pasado domingo se comenzó a levantar multas por manejar y hablar por teléfono a la vez. 
Infraccionan en el municipio, a un total de 17 automovilistas, así lo informó Armando Sánchez 
Estrada, secretario de seguridad pública municipal, quien sin embargo asegura que esto no es una 
medida recaudatoria, ni se convertirá en una casería de brujas. (EL) 
 
Cabeza. A partir del pasado domingo, la Secretaría de Seguridad Pública y tránsito municipal de 
Querétaro, inició a multar a las personas que conducen y al mismo tiempo hablan por teléfono 
celular. El titular, Armando Sánchez Estrada, informó que se aplicaron 17 infracciones, que van 
de los 450 a los 700 pesos. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
El Alcalde de Querétaro, Manuel González Valle pidió a la ciudadanía que denuncie el uso 
indebido de programas sociales por parte de funcionarios municipales. Dijo que no se puede 
permitir el condicionamiento o la afiliación partidista, a cambio de las acciones de su gobierno. 
(MR) 
 
Manuel González Vallehizo un nuevo llamado a los queretanos, a verdaderamente denunciar a 
los servidores que hagan uso indebido de los recursos públicos, ya que aseguré que trátese de 
quien se trate, se sancionará de acuerdo a la ley. (EL)  
 
El presidente municipal Manuel González Valle, presentó los planes parciales de desarrollo 
urbano y su consulta en Internet  que dijo, vendrán a transparentar el trabajo de la secretaría de 
desarrollo urbano que ha sido siempre la gran caja negra de las administraciones, por ser la danza 
de los millones. (PC) 
 
Cabeza. Este lunes inició la presentación de los planes parciales de desarrollo en el municipio de 
Querétaro. El alcalde Manuel González Valle destacó que el propósito es prever el crecimiento de 
las delegaciones, para reducir los efectos negativos del desarrollo urbano desordenado. (MR) 
 
Ante las irregularidades en el otorgamiento de la concesión del relleno sanitario de Corregidora, 
Juan Manuel Moreno, regidor del PRD, negó tener parentesco con la concesionaria, Verónica 
Domínguez. Por su parte, la regidora del PAN, Rebeca Mendoza se niega a hablar pues afirma 
que de hacerlo, perjudicaría a la administración de Germán Borja García. (MR) 
 
Cabeza. El municipio de Corregidora y la fundación catalana Esplai, firmaron un convenio para 
impartir cursos de verano a los niños. El Alcalde Germán Borja García dijo que el objetivo es que 
los pequeños aprendar a usar su tiempo libre en  cosas productivas. (MR) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la entrega de un aula en la escuela Emiliano Zapata, en la que se realizó 
una inversión de 230 mil pesos. El Secretario de obras públicas en Corregidora, Guillermo Ugalde 
Vergara, dijo que se trabaja en dotar a las escuelas más necesitadas de infraestructura educativa. 
(MR) 
 
Fue autorizada una partida de 7 mdp para construir más de 100 pies de casa en diversas 
comunidades de El Marqués, principalmente en Matanzas y La Piedad, informó Rafael González 
Loyola, director de concertación social. (MR) 
 
Cabeza. Con una inversión de poco más de 7 mdp, a partir de este mes se empezarán a repartir los 
apoyos del programa “Tu casa” en el municipio de El Marques  donde se entregarán 101 pies de 
casa en las localidades más desprotegidas, informo Arturo Díaz Sibaja, director  de desarrollo 
urbano. (EL)  
 



Cabeza. Las instituciones educativas y los panteones de El Marqués, ya se están reforestando, 
como parte del programa que la administración municipal impulsa, dio a conocer el director de 
administración, Miguel Noriega. (MR) 
 
La policía municipal de Colón está sometida a un programa permanente de profesionalización y 
depuración de los cuerpos de seguridad, con  el fin de que los 63 efectivos con que cuenta, 
ofrezcan una mayor seguridad a la población. (MR) 
 

AGRICULTURA 
El plan presidencial en materia agraria, deja afuera a coyotes que han estado viviendo de los 
programas de apoyo al campo desde hace décadas, aseguró el senador Guillermo Tamborrel. 
(EL) 
 
Debe haber paquetes tecnológicos para el campo, así como la planeación de semillas modificadas, 
pues la ventaja de esto es poder tener producciones más altas en pocas hectáreas, aseguró el 
senador Eduardo Nava Bolaños. (EL) 
 
Cabeza. Además de los apoyos anunciados por el Presidente Felipe Calderón Hinojosa, 
necesitamos apoyar a los productores para que siembre sus tierras y una propuesta sería 
estimularlos con créditos a tasas preferenciales, dijo el senador del PAN, Eduardo Nava Bolaños. 
(MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Fraile Luis Quesada Mayer, fue detenido y se encuentra en el CERESO, luego de ser acusado 
del delito de violación equiparada contra un menor de edad, confirmó el Procurador Juan Martín 
Granados Torres, quien agregó que ahora se iniciará un juicio para determinar su el acusado es 
culpable o no del delito que se le imputa. (MR) 
 
El delito de violación equiparada no da derecho a fianza, según refirió el Presidente del Tribunal 
Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, quien también manifestó que cualquier ser humano 
comete errores, no importando su actividad profesional. (MR) 
 
No existe vínculo canónico entre el fraile Luis Alberto Quesada y la diócesis de Querétaro, afirmó 
el Presidente de la pastoral para la comunicación social, Saúl Ragoitia Vega, quien resaltó que 
tanto el Obispo Mario de Gasperín, como toda la Iglesia, están profundamente dolidos por la 
presunta acción del religioso. (MR) 
 
El padre Saúl Ragoitia, presidente de la pastoral de la  comunicación social, negó el vínculo 
canónigo del fraile Luis Alberto Quesada Mayer, con la diócesis de Querétaro. Fray Luis 
Alberto, se encuentra recluido en el CERESO por supuesto abuso sexual a un menor de 10 años. 
(EL) 
 
Fray Manuel Santos Díaz, director del internado de la Fundación Josefa Vergara, reconoció que 
hay otro caso pendiente además del que se conoce. Apuntó que a pesar de todo, hay una fila de 
166 niños que desean ingresar a este centro. (MR) 
 
Son de carácter reservado los tres frailes que dan servicio en el internado de la fundación Vergara. 
Un empleado de la agrupación señaló que los niños que asisten a la institución son provenientes de 
familias disfuncionales. (MR) 
 



Cabeza. Dice Felipe Urbiola, subsecretario de gobierno, que es una leyenda negra el hecho de 
que los consignados por violación son agredidos sexualmente al interior de los penales. Manifestó 
que para evitar problemas con algunos internos, se les envía a otros módulos. (MR) 
 
Cabeza. El Magistrado David Javier Garfias será el encargado de revisar la apelación presentada 
por la defensa del sacerdote con licencia, Rodolfo Yánez, informó el Tribunal Superior de Justicia. 
De acuerdo al poder judicial, la elección del magistrado se realizó al azar. (MR) 
 
Cabeza. La tarde de este lunes en las instalaciones del Tribunal Superior de Justicia, fue presentado 
Jorge Luis Duarte, alias el gato, quien participó en el robo de 68 relojes finos en Liverpool el 
pasado 12 de mayo. De acuerdo a los datos aportados por el inculpado, tiene 19 años, es ayudante 
de plomero y proviene del DF. (MR) 
 
Armando Sánchez Estrada, secretario de seguridad pública municipal, informó que en operativo 
de fin de semana fueron 44 los remitidos al juzgado cívico municipal, como resultado del operativo 
Querétaro seguro, en el que señaló, seguirá trabajando de manera permanente. (EL) 
 
Cabeza. Representantes del sector comercial y de servicios reconocieron las acciones que 
desempeñan los elementos de la Policía investigadora Ministerial, encargado de salvaguardar la 
seguridad ciudadana. Ante el Procurador Juan Martín Granados Torres indicaron que el sector 
empresarial sigue realizando inversiones en Querétaro, ya que éste se mantiene como un Estado 
seguro. (MR) 
 
Cabeza. Dos policías municipales de El Marqués murieron la madrugada del lunes, tras haber 
estrellado su patrulla contra un camión, cuando atendían un llamado de auxilio. (MR) 
 
En el problema del aumento del narcomenudeo, existen dos elementos muy importantes para 
erradicarlo: por un lado el trabajo de las autoridades y por otro la labor que le corresponde a la 
sociedad y  su comunicación al interior de la familia, aseguró el diputado Alonso Valdovinos 
Torales, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL) 

 


